

## DI Hubert Zajicek, MBA

Hubert Zajicek, geboren 1968 in Linz, ist seit 2014 Mitglied des Vorstandes der Steel Division des voestalpine-Konzerns. In seiner Funktion sind ihm die Bereiche Technik, IT & Management Systeme, Produktion, Technische Services sowie Logistik Services zugeordnet. Am 3. Juli 2019 wird Zajicek die Leitung der Steel Division von Herbert Eibensteiner übernehmen und in den Vorstand der voestalpine AG aufrücken.

Zajicek (50) bringt umfassende Erfahrung in leitenden Positionen des Konzerns in seine neue Funktion mit. Nach Abschluss seines Studiums der technischen Physik 1992 an der Johannes Kepler Universität in Linz begann Zajicek seine Karriere 1993 als Fachingenieur für Mechanik in der voestalpine Stahl GmbH. In den darauffolgenden Jahren hatte er maßgeblichen Anteil an der Realisierung des Großinvestitionsprogrammes „Linz 2010“ und absolvierte ein berufsbegleitendes MBA-Programm an der Rotman Business School in Toronto, Kanada. Später stieg er zum Leiter des Unternehmensbereiches Technischer Service und Energie auf und übernahm ab 2010 die Verantwortung für die Kaltwalzwerke und Veredelungsbetriebe am Standort Linz. In Zajiceks Verdienste fallen darüber hinaus die erfolgreiche Abwicklung zahlreicher internationaler Forschungsoperationen sowie Projekte mit Kunden und Lieferanten in aller Welt.

## DI Hubert Zajicek, MBA

Hubert Zajicek, born in 1968 in Linz, has been a member of the voestalpine Steel Division's Management Board since 2014. In his corporate function, he is responsible for Technology, IT & Management Systems, Production, Technical Services and Logistics Services. On July 3, 2019, Zajicek will succeed Herbert Eibensteiner as Head of the Steel Division and also become a member of the Management Board of voestalpine AG.

Zajicek (50) brings along wide-ranging experience drawn from managerial positions held within the Group. After graduating in Physics from the Johannes Kepler University in Linz in 1992, Zajicek began his career as a mechanical engineer at voestalpine Stahl GmbH in 1993. Over the following years he played a key role in implementing the major Linz 2010 investment program, while also completing a part-time MBA program at the Rotman Business School in Toronto, Canada. He later became head of the Technical Services and Energy business unit, taking over the management of the cold rolling mill and finishing plant at the site in Linz in 2010. Zajicek's accomplishments also include the successful completion of numerous international research collaborations, as well as projects with customers and suppliers all over the world.